

## Aktiv gegen den Müll – Große Beteiligung an der Aktion saubere Landschaft

03.04.2019 06:47



Einmal im Jahr putzt sich die Gemeinde Henstedt-Ulzburg heraus. Bei der Aktion saubere Landschaft machen viele große und kleine Hände Jagd auf den Müll, den andere achtlos in die Gegend geworfen haben.

Bei bestem Wetter haben sich am vergangenen Samstag ca. 150 Henstedt-Ulzbürgerinnen und Henstedt-Ulzbürger am Bürgerhaus getroffen, um dann ausgestattet mit Müllbeuteln in das Gemeindegebiet auszuschwärmen. Es waren wieder viele Vereine mit dabei, wie beispielsweise die Jugendfeuerwehr, die Jagdvereine, der Anglerverein, die Pfadfinder, Mitglieder der St. Petrus-Gemeinde, ortsansässige Landwirte sowie zahlreiche Vertreterinnen und Vertreter aus der Kommunalpolitik. Aber auch viele Einzelpersonen sind dem Aufruf der Gemeinde gefolgt, um sich an der gemeinsamen Aufräumaktion zu beteiligen.

Insgesamt wurden knapp 18 Kubikmeter Müll gesammelt. Der vom WZV zur Verfügung gestellte Container war entsprechend gut gefüllt. Neben viel Plastikmüll und Flaschen brachten die fleißigen Müllsammler auch einen weggeworfenen Fernseher und mehrere alte Autoreifen mit zurück zum Bürgerhaus.

Zum Abschluss der Müllsammelaktion gab es für alle Helferinnen und Helfer traditionell Erbsensuppe.

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg bedankt sich bei allen, die an der diesjährigen Aktion saubere Landschaft wieder teilgenommen haben und freut sich auf ein Wiedersehen im kommenden Jahr!